

## 中心市街地活性化 意欲的なリード力を確保しては

**問** 市中心部の衰退は、一地域の問題ではなく、全国的な問題である。

② 中心部活性化に意欲的になり、**リーダー**を確保し、市民を先導する取り組みも必要ではないか。

答 ① 本市では、中 心市街地のまちづくりの指針「都心部グランデデザイン」に基づき、市街地再開発事業などの戦略プロジェクトを実施しており、都市の骨格構造は、おおむね計画どおりに形成してきて いると認識している。

しかし、人口減少や



心市街地活性化基本計画の策定に取り組んでいる。  
②現在、まちづくりの先導的な役割を担つていて、宇都宮まちづくり推進機構を、本年9月に、NPO法人化するなど、さらなる市民の活躍の場の確保拡充に努めている。

今後とも、まちづくり推進機構や青年会議所等に関わる、まちづくりのリーダーや関係者が、中心市街地活性化の牽引役として、幅広い取り組みを展開で、きるよう支援していく。

## 保育園の耐震化が 必要である

**問** 本市では保育園を耐震診断・耐震改修の対象としているが、震災時に自力で非常に難することができない乳幼児のいる保育園を対象から外すことは重大な政策的誤りである。そこで次の2点について伺う。

①国の基準による改修すべき建物は、公立・民間含めそれぞれ何園が該当するのか、また、民間移管した保育園の耐震診断は行われているのか。

②国の「安心こども基金」等を活用し、市内の全保育園の耐震化に向けた取り組みが必要とを考えるがどうか。

答 ①公立・民間を含め71園中、31園が該当し、内訳は公立8園、民間23園である。民間移管した保育園を含む全ての公立保育園は、耐震診断の実施



人や自転車、車いすに  
やさしい歩道を整備せよ



#### ▲シンポルロードの歩道